

Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: 25 (1979)

Heft: 7-8

Rubrik: Paris ; Lyon

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



hôpital suisse de paris

CONSULTATIONS EXTERNES :

Se font sur rendez-vous.

Tél. : 645-21-36.

Médecine interne :

M. le professeur Dalayeur

Médecine interne et Diabétologie :

M. le dr Collin de l'Hortet

Médecine générale :

Drs Scordel et Douady

Maladie de la nutrition et obésité :

M. le docteur Fourrier

PARIS

Union Chorale suisse

Une voix s'est tue, Marcel Bieri nous a quitté

Au mois de février de cette année nous avons appris avec une douloureuse surprise la mort subite de notre ami Marcel Bieri. Depuis 55 ans, au début, aux côtés de son père, il chanta dans les rangs des Chorales suisses de Paris. Puis, dès 1920, il prêta son concours au Chœur d'hommes de Paris ; ensuite il chanta à l'Alpenroesli et depuis la réunion des différentes sociétés de chant en 1938 sous la bannière de l'Union Chorale suisse de Paris il devint un membre fidèle et précieux de cette formation. Avec émotion nous pensons aux différents soli qu'il interprétait de sa belle voix de ténor. Un moment donné il s'était également joint au petit groupe de « Jodlers ».

Dermatologie :

Mme le dr Nicole Auffret

Rhumatologie :

Mme le dr Chantal Job

Gynécologie :

M. le docteur Bruno

Cardiologie :

M. le docteur Walch

Kinésithérapie :

M. Cadoret-Manier

SUISSES DE FRANCE

L'Hôpital suisse de Paris à Issy-les-Moulineaux

est à votre service

au 10, rue Minard

92 ISSY-LES-MOULINEAUX

Téléphone : 645-21-36

- hospitalisation médicale
- consultations spécialisées
- laboratoire d'analyses médicales
- radiologie
- kinésithérapie
- électrocardiogramme, électroencéphalogramme

Radiologie :

M. le docteur Hallard

Laboratoire d'analyses médicales :

M. Morette, chef de labo.

Service de soins infirmiers :

piqûres, pansements, prise de tension...

Electrocardiogrammes

Electroencéphalogrammes

Son assiduité aux répétitions et aux réunions, son amour de la musique et du folklore suisse en particulier restent un exemple pour notre société.

Nous avons perdu une voix, un ami cher et nous lui garderons un souvenir ému.

Les amis de l'U.C.S.

Le fondateur du festival d'orgue de Sion honoré à Paris

L'Académie des arts, de la science et de la culture — rattachée à l'Académie française — a décerné le diplôme d'argent à M. Maurice Wenger, fondateur et organisateur du festival international d'orgue de Sion. C'est au Palais de la Mutualité que cette distinction lui a été remise par des représentants du Gouvernement français. Cette récompense a été décernée à M. Wenger pour ses interprétations de musique

ancienne pour orgue lors du festival international et en raison de son activité en faveur du plus ancien orgue sur lequel on puisse encore jouer, celui de l'église de Valère à Sion.

(A.T.S.)

LYON

59^e assemblée générale de la section Rhône-Alpes et Centre de la Chambre de commerce suisse en France

Le jeudi 31 mai 1979 s'est tenue la 59^e assemblée générale de la section Rhône-Alpes et Centre de la Chambre de commerce suisse en France, en présence de nombreuses personnalités, parmi lesquelles on remarquait M. Simon, consul général de Suisse à Lyon, M. Perrin, adjoint au sénateur-maire de Lyon, M. le Colonel Abadie, représentant M. le Gouverneur militaire de Lyon, M. Garot, vice-président et tré-

sorier de la Chambre de commerce et d'industrie de Lyon et M. Geiser, président de la Chambre de commerce suisse en France à Paris.

M. André Dufour, président de la section Rhône-Alpes et Centre rendit compte des activités de celle-ci en 1978 et dressa un rapide bilan des échanges franco-suisses pour l'année écoulée. Par rapport à 1977, les exportations suisses vers la France ont légèrement fléchi (- 2 %) alors que les ventes françaises à la Suisse augmentaient de 0,4 %. L'excédent en faveur de la France a été de 1 673 millions de francs suisses. Sur le plan régional, la balance commerciale a également penché en faveur de Rhône-Alpes avec un boni de 255 millions de francs suisses.

Dans son allocution, M. André Geiser, président national de la Chambre de commerce suisse en France, souligna le caractère satisfaisant de ces échanges en dépit des difficultés du moment, et mit l'accent sur le changement qui se dessine en Suisse dans le secteur des prix, actuellement en hausse déjà sensible par rapport au 1^{er} trimestre 1978.

Puis M. André Simon, consul général de Suisse à Lyon, définit la politique économique de la Suisse, qui s'applique à pratiquer une stratégie de concertation, notamment avec la C.E.E., et évoqua les relations privilégiées que notre pays entretient avec la France.

A l'issue du dîner servi à la Maison suisse, M. Henri Amouroux, directeur du journal quotidien Rhône-Alpes, membre de l'Institut fit une très brillante conférence intitulée « Quarante ans de journalisme ». Ce fut pour lui l'occasion de parler avec passion et humour de ce métier qu'il estime être le plus beau du monde.

Les liaisons « Swissair » entre la Suisse et Nice ont trente ans

Crée le 4 avril 1949 au départ de Genève, la liaison aérienne Swissair entre la Suisse et Nice a connu un développement important. Service tri-hebdomadaire au départ, au moyen d'un appareil « DC-3 » pouvant transporter 28 passagers, la liaison est aujourd'hui quotidiennement assurée par des « DC-9 », « 32 » et « 51 ». (A.T.S.)

Swissair devient le plus grand actionnaire de Kuoni

Swissair a repris à Motor-Columbus quatre participations au secteur touristique. Ce paquet comprend 17,5 % du capital-actions de voyages Kuoni S.A. : Swissair en devient ainsi le plus grand actionnaire. Cependant, bien que Swissair contrôle à raison de 50,5 % le capital de Kuoni, toute décision dépend comme auparavant de la fondation Kuoni-Hugentobler qui, avec ses actions nominatives négociables sous réserve, détient la majorité des voix. (A.T.S.)

JURA (France)

Vends région pêche, chasse, proximité lac de Chalain et rivière d'Ain :

PROPRIETE
environ 30 ares

Maison 4 grandes pièces, salle de bains, W.C., cave, vaste grenier aménageable, bon état.

S'adresser à :
M. et M^{me} Gasparoli Maurice,
10, rue d'Offenbourg,
Lons-le-Saunier.

Communications du Secrétariat des Suisses de l'étranger de la NSH

Alpenstrasse 26, CH-3000 Berne 16
téléphone 031 44 66 25



Congrès des Suisses de l'étranger à Porrentruy 24-26 août 1979

Inscription

1979 étant l'année de l'enfance, venez au congrès avec vos enfants, un programme spécial les attend

Dernier délai : 20.7.1979